



EU Konformitätserklärung

EC declaration of conformity

Hersteller:

Manufacturer:

Alois Praschberger
Rolltechnik & Sport GmbH
Sebi 9
A-6342 Niederndorf

Produkt:

Product:

Speedbike

Modelle:

Models:

Comp S, Comp CC, Ibex

Wir, die Alois Praschberger Rolltechnik & Sport GmbH, erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt, auf welches sich diese Erklärung bezieht, den Anforderungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG entspricht.

We, Alois Praschberger Rolltechnik & Sport GmbH, declare under our sole responsibility that the product to which this declaration relates complies with the requirements of the Machinery Directive 2006/42/EG.

Die folgende Norm wird angewandt.

- ÖNORM EN 12100:2010, Sicherheit von Maschinen - Allgemeine Gestaltungsleitsätze - Risikobeurteilung und Risikominderung (ISO 12100:2010)

The following norm is applied.

- ÖNORM EN 12100:2010, Safety of machinery - General principles for design - Risk assessment and risk reduction (ISO 12100:2010)

Zweckbestimmung:

Es ermöglicht körperlich eingeschränkten Personen die Ausübung des Radsports bzw. erleichtert das Vorankommen in schwierigem Gelände. Strecken können so schneller und einfacher bewältigt werden, womit der persönliche Aktionsradius erheblich erweitert wird.

Intended purpose:

It enables physically impaired individuals to engage in cycling or facilitates movement in difficult terrain. Routes can thus be covered more quickly and easily, significantly expanding the personal range of action.

Stefan Praschberger

Geschäftsführer

Managing Director

Niederndorf, 03.04.2025